

¿Qué tipos de ideas se crearon el cartismo y ludismo?

Rta: el cartismo cree en Dios como el q creo la tierra y el universo y piensan q Dios es el único y q el da la vida eterna es en caso de la escritura la biblia expresa relatos históricos por testigos q vieron a JESUS. y el ludismo no habla nada claro sobre la vida eterna no creen q hay vida y no creen en el pero no perdonan a nadie ni siquiera a ellos mismos en caso de la escritura las escrituras no son precisas ni exactas el ludismo no creen en Dios

¿Por qué hay que fusionar el mundo real y el virtual en la industria?

Rta: Es necesario ya que la virtualidad es una ventaja en cada aspecto, esta puede desarrollar cualquier cosa no material, pero puede manejar objetos reales y palpables ya que la propia virtualidad puede automatizar todos los procesos de las industrias acelerando su producción y mejorando la calidad de sus productos.

¿Qué es la industrialización?

Rta: La industrialización se refiere a la producción de bienes en grandes proporciones y también alude al proceso mediante el cual una sociedad o Estado pasa de una economía agrícola a una economía industrializada. ... Las principales actividades en industrializarse fueron la textil, automotriz, farmacéutica y la metalúrgica.

¿si las condiciones laborales no hubieran sido las mismas hubiera surgido el movimiento obrero?

Rta: La interrelación de estos tres factores dará lugar a la aparición de graves problemas que van a afectar sólo al proletariado: sueldos muy bajos, aumento del paro, pésimas condiciones de trabajo, explotación de mujeres y niños, barrios obreros de viviendas en muy malas condiciones, analfabetismo.